
Automatik Pro&Contra
Beitrag von „lesnis“ vom 21. November 2007 um 16:22

Ich habe die ersten ca. 2000 km AUTOMATIK in meinem Leben hint mir. Seit dem
Erwerb des Führerscheins, bisher immer Schalter. Und ich muss sagen, ich bin von
der AUTOMATIK begeistert. Ich habe mir mit dem Touareg ein fahrendes Wohnzimmer
gegönnt und da will ich auch den Komfort der AUTOMATIK nicht missen. Ich fahre viel
Stadtverkehr,
Stop and Go, da ist es eine feine Sache.

Grüße aus Halle

Steffen

PS: Inzwischen hat sich auch mein linkes Bein an die AUTOMATIK gewöhnt und bleibt schön
ruhig links liegen 

1https://www.touareg-freunde.de/forum/thread/8231-automatik-pro-contra/?postID=123441#post123441

https://www.touareg-freunde.de/forum/thread/8231-automatik-pro-contra/?postID=123441#post123441

